

Frau Bühse erläutert den Antrag und bittet um Unterstützung in dieser Angelegenheit.
Herr Kluckhuhn teilt mit, dass er den Antrag für rechtlich nicht zulässig hält. Eine beschränkte Ausschreibung ist hier nicht möglich, bei den voraussichtlichen Kosten für die Planung muss eine europaweite Ausschreibung durchgeführt werden.
Herr Kubiak teilt mit, dass der FD 40 gerade eine Vorlage hierzu erstellt. Diese Angelegenheit wird in den nächsten Sitzungsturnus eingearbeitet.
In einer anschließenden Diskussion wird festgestellt, dass eigentlich 2-3 Dreifeldsporthallen benötigt werden. Dies ist jedoch nicht finanzierbar.
Nach eingehender Diskussion ändert Frau Bühse ihren Antrag wie folgt ab:
Nr. 3, 1 Satz: Die Verwaltung plant unverzüglich eine Halle
Nr 4 wird gestrichen

Die Ausschussvorsitzende lässt anschließend über den geänderten Antrag abstimmen:

Beschluss:

1. Die neue Dreifeldsporthalle wird auf dem Sportgelände der AHS in Einfeld gebaut.
2. Der Tribünenbereich soll für ca. 1.000 Zuschauer ausreichen.
3. Die Verwaltung plant unverzüglich eine Halle. Es sei denn, die Planung eines entsprechenden Gebäudes ist schon durch die Verwaltung erfolgt.
4. Die neue Halle ist der Ersatz für die KSV-Halle.

Der Antrag wird mit 4:5:2 Stimmen abgelehnt.

Eng. Entsch. Stelle: Ratsversammlung